

湧雲の題字は, 元湧雲会会長 故渡部次郎氏

発行:福島県立南会津高等学校南郷校舎 湧雲発行委員会

〒967-0631 福島県南会津郡

南会津町界字向川原 2000 番地

TEL: 0241-73-2221 FAX: 0241-71-5006

H P: https://minamiaizu-h.fcs.ed.jp/

たかはし よしとも **校長 髙橋 喜智**

『地域に学び、明日を拓く』

今年度、統合により誕生した南会津高等学校の校長として着任しました。どうぞ よろしくお願い申し上げます。

本校は、南会津町唯一の県立高等学校として開校し、本校舎(旧田島高校)と南郷校舎(旧南会津高校)の170名の生徒とともに、新たな歴史を刻み始めました。 これまで長い歴史を紡ぎ続けてきた2つの学校の伝統を継承しながら、両校舎の生徒がさまざまな学校行事や部活動を合同で行うなど、これまでにない交流が生まれ、互いに切磋琢磨する姿が見られます。

切磋琢磨する姿が見られます。
地域社会の発展・繁栄のために懸命に励む生徒たちを、ぜひ教職員とともに一丸となって支援していただきますよう、今後ともよろしくお願い申し上げます。

今春、本校を離任された教職員についてお知らせします。

中村 康伸校長 相馬総合高校へ 園部 雅弘先生 県庁 職員課管理主事へ

大竹 真紀先生 白河高校へ 伊関 健二先生 喜多方高校、会津工業高校へ

亀山 敏彦先生 南会津高校本校舎へ 梅宮 英明事務長 南会津高校本校舎へ

,,,

対面式・部活動紹介 4月10日(月)に対面式・部紹介が行われました。対面式では1年生と両校舎の2・3年生が初めて顔を合わせました。部活動紹介では、各部活動がそれぞれの個性を活かした発表を行いました。緊張した面持ちの1年生も、先輩たちの発表をみて自然と笑顔になっていました。1年生は部活動編成までにどの部活動に入部するのかを決めます。ぜひ自分の望む部活動・同好会に入部し、活躍してほしいと思います。



生徒総会 4月21日(金)に令和5年度生徒総会が行われました。昨年度の決算報告が行われた後、今年度の各部活・同好会、委員会の活動目標・計画が発表されました。生徒たちも積極的に参加し、計38名に

よる生徒総会も非常に 充実した内容で、有意 義な時間を過ごすこと ができました。



原付安全運転技術講習会 5月19日(金)、南郷スキー場駐車場において原付安全運転技術講習会が行われました。白バイ隊員の方を講師に迎え本校生5名が参加し、乗車前点検、乗車姿勢など基本的な部分から丁寧に教えてもらいました。





大会•検定結果

·野球部 第75回春季東北地区高等学校野球会津支部大会

1回戦 vs 喜多方桐桜高校 13-2 2回戦 vs 会津学鳳高校 4-14 敗者復活1回戦 vs ザベリオ学園 14-3 2回戦 vs 若松商業高校 3-10 第64回春季全会津高等学校野球選手権大会 2回戦 vs 会津学鳳高校 0-12



第 105 回全国高等学校野球選手権福島大会 1 回戦 南会津・石川高校 vs 二本松実業高校 4 - 9

- · 剣道部 令和5年度 第69回福島県高等学校体育大会会津地区予選 県大会出場
- ・バレー部 第69回 福島県高等学校体育大会バレーボール競技会津地区大会 第6位 県大会出場 令和5年度 全会津総合体育大会バレーボール競技 第4位 県大会出場
- ・卓球部 令和5年度 高等学校体育大会卓球競技会津地区予選

女子学校対抗 第3位 女子シングルス 大竹 礼奈 ベスト16 県大会出場

- ・ハンドボール部 第69回福島県高等学校体育大会ハンドボール競技地区予選 県大会出場
- ・第1回日本漢字検定 準2級 馬場 日菜香 3級 五十嵐 茜、山内 ひかり
- ·第1回実用英語技能検定 準2級 脇坂 翼早、大桃 航
- ・第68回たなばた展 特選 齋藤 優衣、五十嵐 茜
- ・令和5年度南会津町青少年の主張大会 優秀賞 五十嵐 歌栄 奨励賞 宍戸 鉄兵









春季防火避難訓練 5月29日(月)に春季防火避難訓練を実施しました。当日は雨だったため体育館への避難となりました。調理実習室からの出火を想定し、全生徒が素早い対応で避難することができました。





校舎外清掃 6月1日(木)に2年ぶりの校舎外清掃が行われました。山星建設様より、スコップ、ジョレン等をお借りして校地周りの側溝の泥のかき出しを行いました。天気が良く暑い中での作業でしたが、

生徒達は水分補給等 の休憩を取りながら 最後までしっかりと 取り組んでいました。



職場体験 6月6日(火)~8日(木)にかけて、2学年による職場体験が行われました。はじめの2日間は南郷・只見地域の様々な場所にご協力をいただき、生徒一人一人が自分の希望する場所で目的意識をもって様々な仕事に臨みました。3日目6月8日は生徒全員がバスで南会津地区を回り、針生ほしっぱの家をお借りして3日間の振り返りをました。南会津町の豊かな自然を体感するとともに、地元の様々な職業を学ぶ良い機会となりました。







地域探究力養成講座 7月5日(水)の地域探究力養成講座では、会津大学短期大学部から中澤真先生をお招きし、自分の主張を視覚的に伝えるプレゼン資料の作り方についてご講演頂きました。生徒達は2、3年生合同でグループを作り、タブレットを用いて課題に取り組んでいました。今後のプレゼンに是非とも活用してほしいと思います。

